

Preis für die „Großen Freunde“

EHRUNG / Die Stiftung Aufwind zeichnet ein Augsburger Patenschaftsprojekt aus.

Augsburg. Julia Hünninger und Martin Zenker sind mit ihrem Projekt „Große Freunde e.V. – Gemeinsam die Welt entdecken“ die Gewinner des diesjährigen Jugendpreises „Frischer Wind“ der Kinder und Jugendstiftung „Aufwind“.

„Große Freunde“ ist ein ehrenamtliches Projekt in Augsburg, das im Oktober 2012 startete und mit Hilfe von ehrenamtlichen Studierenden Grundschulkindern zwischen sechs und zehn Jahren durch individuelle Patenschaften in ihrer Freizeitgestaltung zu fördern versucht.

„Wir werden auch in Zukunft gute Ideen, die die Entwicklungsmöglichkeiten und Lebensumstände junger Menschen in Augsburg und Friedberg verbessern, unterstützen. Die vielen engagierten Projekte, die bei der Stiftung „Aufwind“ bis zum Anmeldeschluss eingereicht wurden, haben es der zehnköpfigen Jury bei der Bewertung nicht leicht gemacht“, erklärt Rolf Settelmeier, Stiftungsratsvorsitzender von „Aufwind“ dazu. In ihrer Begründung erklärt die Jury ihre Ent-

scheidung für die „Großen Freunde“: „Das ehrenamtliche und ehrgeizige Projekt legt den Focus nicht nur auf die aktive Freizeitgestaltung von Grundschulkindern durch Paten, sondern will auch durch das Patenschaftsmodell Studierende unterstützen.“

Ursula Brandhorst-Friedrich, Vorstand der Stiftung „Aufwind“, gratulierte den Gewinnern: „Sie haben mit Ihren kreativen Ideen viel frischen Wind und neue Perspektiven für Grundschulkindern geschaffen.“

Der Jugendpreis steht unter dem Motto „Frischer Wind – engagiert, kreativ, nachhaltig“ und wird jährlich von der Stiftung „Aufwind“ in Zusammenarbeit mit den Städten Augsburg und Friedberg ausgeschrieben. Es wird nach Projekten gesucht, die neue Möglichkeiten für junge Menschen schaffen mit der Voraussetzung, dass das Engagement ehrenamtlich ist und das Für- und Miteinander fördert.

Die ausgezeichneten Projekte werden mit einem Sachkostenzuschuss von bis zu 5000 Euro unterstützt. (pm)



Die Gewinner des Jugendpreises Frischer Wind Julia Hünninger (von links), Martin Zenker und Ursula Brandhorst vom Stiftungsvorstand der Stiftung „Aufwind“.

Foto: Stadtparkasse Augsburg